

＝京交エンパワメントプラン＝

パートIV

# 全車ピカピカ宣言

～新年を迎えるにあたり、きれいなバスでおもてなし～  
…門川大作京都市長も激励に駆けつけ、市バスが一段と輝きを放つ…

### 錦林支部

新年を迎えるにあたり、錦林支部では、十二月二十九日(土)に今回で四回目となるバスの車内・車外の清掃を行いました。今回は前回よりもさらに力を入れ、床の掃き掃除に始まりモップ掛け、窓やサンなどを重点的に掃除しました。いつもながらあまりの汚れのように驚き、お客様が快適にご利用頂く為に窓



ガラスは一転の曇りも無いよう綺麗に磨きました。今回は山本部長、西村支部長を先頭に大先輩の方から若手まで総勢十四名で二班に分かれ朝五時から要領よく全車両をやり終えました。これからもお客様への感謝の気持ちをお忘れずにこのような活動を続けていきたいと思ひます。



### 西賀茂支部

市民の皆さんはじめ、市バスをご利用いただいているお客様に好評のバス車内・車外の清掃活動も今年で四回目となりました。支部の組合員さんたちにも好評でわざわざ年休を取得して参加してくれる組合員さんもおおい嬉し限りです。今回も三人一組、六班



体制で早朝六時より清掃活動を開始しました。今年は、なんと！門川大作市長が激励訪問に見えられるという事で、参加者全員気合万全で望みました。門川大作市長からは「市バスは良く頑張っている。」とお褒めの言葉をいただき、清掃作業にも力が入って今回ばかりは一段とピカピカに仕上げたつもりです。私たちの商売道具である「市バス」が綺麗に保たれているという事は、

マイカー同様、愛着もわきますし、ハンドルを握ると身が引き締まる思いがします。自分たちの職場を守る運動として、プラスの方向にしか動かない「バス清掃活動」は今後も続けて行きたいと思ひます。



門川大作京都市長とともに記念撮影

### 烏丸支部

新年を迎えるにあたり、烏丸支部ではお客様に気持ちよく乗車していただくとともに、乗務する運転士の気持ちを引き締め、持ち運びの負担を軽減するためにバス内外の清掃を行いました。午前中からバスを洗車機にかけ、バス内外はもちろん、タイヤ・ホイールまでこまめに清掃し、特にデコバスはみんなで作り上げた思いがあり愛着を持って手洗



い、ワックス掛けと熱の入り方が違いました。また清掃中に他の組合員さんからは「寒い中ご苦労さん」といった温かいお言葉を頂き私達の行動を見てもらう事で何かを感じてもらえたらと思ひます。今後も、お客様が快適に乗車して頂けるよう、定期的にバス内外の清掃に努めて行きたいと思ひます。



### 九条支部

お客様に乗り上げて頂き、京都市バスの好感度を上げるとともに、乗務員の気持ちを引き締め事故防止に繋げようというものです。今回は午前五時三十分から、公休日や年休、また、午前や午後だけの方をはじめ「一台だけでも手伝わせない」とありがたい言葉を掛けていただく方など、延べ二十五人の組合員に協力をいただきました。全て終わるころには夕方四時頃になりましたが、一台も手を抜くことなく完璧に行えました。



今年も京交自動車支部の恒例となった年末バス清掃活動に

### 梅津支部

梅津支部では、清掃活動参加者が早朝七時に集まり、バス車内のクリーン作戦に取り掛かりました。箒で掃き掃除を行う係、クリーナーを使う係、モップ掛けを行う係とそれぞれの担当に分かれて、出庫するバスが順番に取り掛かりました。初めは寒さの影響もありなかなか捗りませんが、徐々に体が温まってくるのと要領も得てスムーズかつ丁寧な一台一台こなしていきました。日頃、これ程の時間を掛けてバス車内を清掃する時間はありませんが、この活動を通して、組合員さんとの連帯の意識が高まっ



## 各種委員会レジメ

- 2013.1.29 京交組合本部
- ### 第11回 執行委員会
- 報告事項
- 2月日程について (別紙)
  - 連合関係 (別紙)
    - 2013連合京都春季生活闘争開始宣言集会について (別紙)
  - 都市交関係 (別紙)
    - 地公部会による地財確立等についての要請について (別紙)
    - 地方公務員給与を巡る状況について (別紙)
    - 公務員給与に関する内容の閣議決定について (別紙)
  - 市労連関係 (別紙)
    - 市労連第5回執行委員会並びに団体交渉について (別紙)
    - 市労連第6回執行委員会並びに団体交渉について (別紙)
  - 対局関係 (別紙)
    - 地下鉄看板娘「太秦萌」のFacebookについて (別紙)
    - コトチカ京都グランドオープンについて (別紙)
    - 第2回福利厚生事業検討委員会について (別紙)
    - 梅小路公園の拡張再整備について (別紙)
  - その他 (別紙)
    - 京交レクレーション決算報告について (別紙)
    - 西賀茂支部エンパワメントプラン活動報告について (別紙)
    - 梅津支部エンパワメントプラン活動報告について (別紙)
    - 錦林支部エンパワメントプラン活動報告について (別紙)
    - 九条支部エンパワメントプラン活動報告について (別紙)
    - 烏丸支部エンパワメントプラン活動報告について (別紙)
    - 駅務支部エンパワメントプラン活動報告について (別紙)
    - 青年女性委員会エンパワメントプラン活動報告について (別紙)
- 協議事項
- 自整支部エンパワメントプランについて (別紙)
  - その他

- 2013.1.30 京交組合本部
- ### 第3回 政策担当者会議
- 《中央委員会(書記長会議)》
- 報告事項
- 2月日程について (別紙)
  - 連合関係 (別紙)
    - 2013連合京都春季生活闘争開始宣言集会について (別紙)
  - 都市交関係 (別紙)
    - 地公部会による地財確立等についての要請について (別紙)
    - 地方公務員給与を巡る状況について (別紙)
    - 公務員給与に関する内容の閣議決定について (別紙)
  - 市労連関係 (別紙)
    - 市労連第5回執行委員会並びに団体交渉について (別紙)
    - 市労連第6回執行委員会並びに団体交渉について (別紙)
  - 対局関係 (別紙)
    - 地下鉄看板娘「太秦萌」のFacebookについて (別紙)
    - コトチカ京都グランドオープンについて (別紙)
    - 第2回福利厚生事業検討委員会について (別紙)
    - 梅小路公園の拡張再整備について (別紙)
  - その他



京都交通労働組合

電話(075)841-0948  
発行者 瀬戸高志  
編集者 佐田 悟

一面

- 京交エンパワメントプラン
- 全車ピカピカ宣言
- 今月の言葉
- 各種委員会レジメ

二面

- 2013年問題
- 年金支給開始年齢引き上げ
- 都夢ちゃんのひとり言
- Fromみぶ
- クロスワードパズル



## 今月の言葉

君子の交わりは淡きこと水の若し

「君子」というのは、立派な人物という意味で、イギリス人の言うジェントルマンがこれに近いかもしれない。「君子」の反対が「小人」で、これはつまらぬ人間といったくらしいの意味である。「莊子」のことは、つぎのような対になっている。「君子の交わりは淡きこと水の若し。小人の交わりは甘きこと醴の若し」

君子の交際のしかたが水のように淡々としているのに対し、小人の交際のしかたは甘酒(醴)のようにべたべたしているのだ。べたべたしたつき合いがなぜまずいのか。すぐあきがきて、長続きしないからである。くつつくのも早い、別れるのも早い。その点、水のように淡々とした交わりは、いつまでもあきがこない。長続きするというわけだ。良好な人間関係を築こうとするなら、君子の交わりを心がけたほうがよいのかもしれない。

